



Fraktion im Bezirksausschuss 15
Trudering-Riem

Christopher Parry
(Sprecher)
Hermann Diehl
Frank Eßmann
Martin Hepp
Dr. Georg Kronawitter

Martin Lohr
Andreas Löffler
Dr. Magdalena Miehle
Sebastian Schall
Michael Weinzierl
Stefan Ziegler

29.11.2025

Antrag an den BA 15

Namen für den Parkstreifen zwischen der Friedenspromenade und der Feldbergstraße; eine „Schäferwiese“ kehrt offiziell zurück nach Trudering

Der bislang namenlose Parkabschnitt zwischen Feldbergstraße und Friedenspromenade soll einen Namen bekommen und der Grünstreifen damit identifizierbarer werden.

Als Namen wird „Schäferwiese“ oder „Schäferwiesenweg“ vorgeschlagen. Der Name soll durch eine entsprechende Beschilderung (siehe unten) an den Zugängen des Parkbereichs bekannt gemacht werden.

Begründung:

Der Verbindungs weg zwischen Feldbergstraße und Friedenspromenade wird stark frequentiert und ist seit Ausgestaltung des Parkstreifens bislang namenlos. In der Zeit vor der Kultivierung war der Grünstreifen verwildert. Mäharbeiten fanden traditionell häufig durch Schäfer und ihre Herden statt. Bei vielen Truderingern und insbesondere den unmittelbaren Anwohnern war der Grünstreifen deshalb als „Schäferwiese“ bekannt und wurde auch so benannt. Auf der ursprünglich viel größeren Grünfläche entstand nach 1945 u.a. das Areal der Batschka-Siedlung, so dass letztendlich nur noch der jetzige Parkstreifen an vergangene weitläufige Grünflächen erinnert.

Die Namensgebung ist identitätsstiftend und zollt auch einer Zeit Tribut, in der die Gartenstadt Trudering noch regelmäßig von Schäfern und ihren Schützlingen besucht wurde.

Ein Name birgt zudem den Vorteil, dass eine längere Umschreibung (der Weg zwischen Friedenspromenade und Feldbergstraße) durch eine prägnante Namensgebung überflüssig wird. Das kann auch in Notsituationen sinnvoll sein.

Initiative: Michael Weinzierl

